
議 会 報 告 会 報 告 書 

令和３年第１回（３月）定例会にかかる議会報告会 

開催日時 令和３年５月２６日（水） 

開催場所 オンライン会議システム（ｗｅｂｅｘ）、全員協議会室 

出席議員 天野  敦 佐野 允彦 城下 師子 

長岡 恵子 川辺 浩直 青木 利幸 

杉田 忠彦 福原 浩昭  

代 表 者 川辺 浩直 司 会 者 福原 浩昭 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 天野 敦・長岡 恵子 

参加人数  ２人(内訳：会場１人、オンラインでの参加１人) 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・

要 望 等 

 

所沢市議会初の試みとなる「オンラインによる議会報告会」の 2日目 

を開催。youtubeにてライブ配信、webexにて自宅からオンラインにて 

議会報告会に参加可能になりました。 

3月定例会の報告 

総務経済常任委員会は議案第 22号、健康福祉常任委員会は議案第 27号、 

市民文教常任委員会は議案第 10号、建設環境常任委員会は議案第 11号、 

予算常任委員会は議案第 12 号、議会運営委員会は議員提出議案 3 件に

ついて報告。 

＜質疑内容＞ 

オンライン(webex)にて参加された方からの質問は、『所沢市の人口動態 

に関し転入と転出、高齢化と出生、勤労数と税収などの現状と対策に 

ついて伺いたい。』とのご質問がありました。現状は杉田議員が回答。 

所沢市の人口ビジョン転入者数と転出者数 H27から R2の 6年間では 

毎年平均 1200～1300人転入者数が多い。高齢者数と出生は高齢者は年 

2300人増加、出生数は年間平均 80人の減少。高齢者人口比率は上がっ 

てきている。人口に占める就労者割合は 46.5%。税収は減少していない。 

対策は城下議員が回答。女性就労者増加に伴い、共働き世帯への支援、 

施設整備も含め必要等の回答でした。 

市役所会場での参加者からは、ごみの有料化なのか袋の有料化なのかと 

いう質問があり、袋の有料化については税金の二重取りになるという懸 

念があり、市民の理解を得られるのかという議論もあることから廃棄物 

減量推進協議会を注視していきたいと考えている。と佐野議員が回答。 

 

広聴広報委員会委員長 浅野美恵子 様     

令和３年６月１日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

代表者  川辺 浩直     


